

Jahresbericht des Präsidenten 2018

Liebe Gewerblerin, lieber Gewerbler

Im abgelaufenen Verbandsjahr hat der Vorstand an 11 Sitzungen die Geschäfte und Projekte des Gewerbeverbandes behandelt. Gerne schaue ich auf einige Highlights des Verbandsjahres zurück.

150 Jahre GVU

Mit einem Krimi-Dinner im festlich geschmückten Stadthofsaal wurde das Jubiläum gefeiert. Über 80 Personen haben sich kostümiert und so zu einer ganz speziellen Ambiance beigetragen. Herzlichen Dank an alle Teilnehmenden. Dank gebührt auch allen Sponsoren, ohne diese wäre diese Jubiläums-Feier unmöglich gewesen.

Gewerbelunch

Im 2018 wurden diverse Anlässe durchgeführt. Die Durchführung des Lunchs bedeutet für die Gastgeber-Mitglieder einen gewissen Aufwand, aber natürlich auch eine grosse Sichtbarkeit. Es nehmen jeweils zwischen 60 und 90 Mitglieder teil. Gewerblinnen und Gewerbler, die sich noch nicht dazu durchringen konnten, an einem Lunch teilzunehmen, möchten wir dazu animieren. Man lernt interessante Mitmenschen kennen, kann eventuell das eine oder andere Geschäft machen und wird über aktuelle Themen auf dem Laufenden gehalten und ... das Kulinarische kommt auch nicht zu kurz!

Engagements

Der GVU bzw. der Präsident engagiert sich in der Steuerungsgruppe Zentrumsentwicklung, der Gruppe Stadtraum Uster 2035, am Gipfeltreffen (Stadt, WFU, GVU) und an der Sitzung öffentliche Vergaben.

Standortförderungskommission

Der GVU hat Einsitz in der Standortförderungskommission. In dieser Kommission haben folgende Personen einen Sitz: Stadtpräsidentin, Leiter Präsidiales, Standortförderin, externer Berater, Präsidentin WFU, Präsident GVU. Es haben im Vereinsjahr 6 Sitzungen und ein Workshop stattgefunden.

In dieser Kommission wurde das Projekt Plan U entwickelt; eine weitere Plattform, um an der Zukunft von Uster zu arbeiten.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Sandra Frauenfelder, Standortförderin, die Zusammenarbeit war sehr konstruktiv und auch auf das Gewerbe ausgerichtet.

Gewerbezeitung

Der Gewerbeverband hat seit Dezember 2017 sein eigenes Sprachorgan, die Ustermer Gewerbezeitung. Die Lancierung war ein grosser Erfolg. Das tolle an der Sache ist, dass dem Gewerbeverband keine Kosten entstehen. Die Zeitung finanziert sich aus der Werbung. Die Verantwortung für die Produktion liegt bei der Eugen Wiederkehr AG. Die Verantwortung für den Inhalt selbstverständlich beim GVU: An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Marion Gwerder, Sybille und Gerold Brütsch für die Arbeit an der Gewerbezeitung.



Neujahrsball 2018

Vielen Dank an Chris Conz und Moritz Schlanke für die Organisation des Neujahrsballs. Der Ball war ein voller Erfolg.

Schlussbemerkung

Ein grosses Dankeschön auch an meine Vorstandskollegin und meine Vorstandskollegen. Corina Meier und Salvatore Bennici für die Organisation diverser Anlässe, Vizepräsident Gerold Brüttsch für die Redaktion des Gewerbeteils in der Lokalzeitung Regio und der Gewerbezeitung sowie die Führung des Sekretariats und René Frick für die Betreuung unserer Neumitglieder. Daniel Bissegger als Kassier und unserem Beisitzer Giuseppe Biacchi für die wertvollen Informationen aus dem Gemeinderat.

Vielen Dank euch allen.

Herzlich

Heinz Haag
Präsident